
令和４年２月３日 

 

正誤表 

 
令和３年 12月 24日の第 171回統計委員会・第 19回企画部会の資料５の参考「国会における関連の審議の状況について（抜粋）」の一

部に記載の誤りがありました。お詫びしますとともに、以下のとおり訂正いたします。 

訂正箇所は赤字部分 

正 誤 

 

○今後の政府の取組について示しているもの 

（略） 

 

■総務大臣 今後一か月以内に取りまとめる国土交通省における

第三者委員会の報告を受け、統計の専門家による第三者委員会であ

る統計委員会の専門的な知見もいただきながら、政府統計への信頼

を取り戻すべく、しっかりと取り組んでまいりたいと思います

（12/20参・総務委 伊藤 岳議員の質問への答弁）。 

 

■総務大臣 国土交通省からの８月 20 日の報告は、会計検査院か

らの指摘を受けて必要な改善を行ったというものであったために、

総務省としては特段の対応を行っておりませんでした。総務省とし

ては、当時のこういった判断も含め、今後、統計の専門家による第

三者委員会である統計委員会において精査してまいりたいと考え

ております（12/20参・総務委 伊藤 岳議員の質問への答弁）。 

 
○今後の政府の取組について示しているもの 

（略） 

 
■総務大臣 今後一か月以内に取りまとめる国土交通省における

第三者委員会の報告を受け、統計の専門家による第三者委員会であ

る統計委員会の専門的な知見もいただきながら、政府統計への信頼

を取り戻すべく、しっかりと取り組んでまいりたいと思います

（12/20参・総務委 伊藤 岳議員への質問への答弁）。 

 

■総務大臣 国土交通省からの８月 20 日の報告は、会計検査院か

らの指摘を受けて必要な改善を行ったというものであったために、

総務省としては特段の対応を行っておりませんでした。総務省とし

ては、当時のこういった判断も含め、今後、統計の専門家による第

三者委員会である統計委員会において精査してまいりたいと考え

ております（12/20参・総務委 伊藤 岳議員への質問への答弁）。 



（略） 

 

○総務省に対する指摘等 

■国の基幹統計をめぐっては、三年前に厚労省の毎勤統計の不正が

発覚し、そのとき全ての基幹統計を対象に一斉点検が行われたはず

であります。そのときになぜ見つけられなかったのか。３年前の一

斉点検でなぜ見過ごされたかしっかり検証する必要がある（12/15

衆・総務委 宮本 岳志議員の質問）。 

 

■（国土交通省から会計検査院の検査報告書に関して報告を受けた

令和３年８月 20 日の時点で）監督する総務省としても何かアクシ

ョンを起こさないといけなかったのではないですか（12/15衆・総

務委 吉川 元議員の質問）。 

 

（略） 

 
○総務省に対する指摘等 

■国の基幹統計をめぐっては、三年前に厚労省の毎勤統計の不正が

発覚し、そのとき全ての基幹統計を対象に一斉点検が行われたはず

であります。そのときになぜ見つけられなかったのか。３年前の一

斉点検でなぜ見過ごされたかしっかり検証する必要がある（12/15

衆・総務委 宮本 岳議員の質問）。 

 

■（国土交通省から会計検査院の検査報告書に関して報告を受けた

令和２年８月 20 日の時点で）監督する総務省としても何かアクシ

ョンを起こさないといけなかったのではないですか（12/15衆・総

務委 吉川 元議員）。 

 


